

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Historisch-Genealogisch-Geographischer Atlas**

**Las Cases, Emmanuel Auguste Dieudonné Marius Joseph**

**Carlsruhe, [1843]**

No. XLI. Historisch-genealogische Tafel von Griechenland und dem osmanischen Reich in Europa; von Dr. Schmidt

[urn:nbn:de:bsz:31-143390](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-143390)





PHYSISCHE BESCHAFFENHEIT GRIECHENLANDS UND DER EUROPÄISCHEN TUERKEI

Das Land, aus welchem sich das Licht der Wissenschaften und der Gesetze...

Das Meer, aus welchem sich das Licht der Wissenschaften und der Gesetze...

Das Meer, aus welchem sich das Licht der Wissenschaften und der Gesetze...

PROVINZEN DER EUROPÄISCHEN TUERKEI UND GRIECHENLANDS

Table with columns for provinces and their populations, including I. EJALET RUMELI (ROMANEN), II. EJALET BOSNA (BOSNIEN), III. EJALET MORIAH (MOREA), and IV. EJALET KIRAI (CANDIA, KRETA).

Das Meer, aus welchem sich das Licht der Wissenschaften und der Gesetze...

Das Meer, aus welchem sich das Licht der Wissenschaften und der Gesetze...

Das Meer, aus welchem sich das Licht der Wissenschaften und der Gesetze...

PROVINZEN DER EUROPÄISCHEN TUERKEI UND GRIECHENLANDS

Table with columns for provinces and their populations, including I. EJALET RUMELI (ROMANEN), II. EJALET BOSNA (BOSNIEN), III. EJALET MORIAH (MOREA), and IV. EJALET KIRAI (CANDIA, KRETA).



ALTE UND NEUERE BEVÖLKERUNG MOREAS

Table showing population statistics for the Morea region, including total population and breakdown by district.

BEVÖLKERUNG DER EUROPÄISCHEN TUERKEI UND GRIECHENLANDS

Table showing population statistics for the European Turkey and Greece, including total population and breakdown by province.

ALTE UND NEUERE BEVÖLKERUNG MOREAS

Table showing population statistics for the Morea region, including total population and breakdown by district.

BEVÖLKERUNG DER EUROPÄISCHEN TUERKEI UND GRIECHENLANDS

Table showing population statistics for the European Turkey and Greece, including total population and breakdown by province.

KRIEGE UND EROBERUNGEN DER OSMANEN IM NORDEN 1453

1. Muhammad II., der Eroberer Constantinopels, wollte seine Macht in Europa...

DIE HERRSCHER DES HAUSES OSMAN

1. Osman I. (1299-1329), Gründer des Osmanischen Reiches...

NEUESTE GESCHICHTE DER OSMANISCHEN HERRSCHER ZU BYZANZ

1. Mehmet II. (1444-1481), der Eroberer Constantinopels...



Die Geschichte des Osmanischen Reichs, sowohl durch seine militärische als auch durch seine politische Entwicklung...

Die Geschichte des Osmanischen Reichs, sowohl durch seine militärische als auch durch seine politische Entwicklung... (Continuation of the article text on the left side of the page).

GESCHICHTE GRIECHENLANDS, VON DEN LETZTEN ZEITEN DES OSTROMISCHEN REICHES BIS AUF DIE JETZIGE ZEIT.

Die Geschichte Griechenlands in diesem Zeitraum beginnt mit dem letzten Kaiser der Byzantiner, Theodor II., der im Jahre 1057 starb...

GESCHICHTE GRIECHENLANDS VON KAISER MANUEL II. BIS AUF NUNDE ZEIT.

Kaiser Manuel II. theilte sein Reich unter vier Söhne, 1. Johannes von Thessalonien, 2. Konstantin von Thessalonien, 3. Andronikos von Thessalonien, 4. Konstantin von Thessalonien...

Thessalonien, Epirus, Chios und Euboea sind wieder in Gewalt der Türken... (Continuation of the article text on the right side of the page).

Der zweite Feldzug war am 1. Januar 1361 glücklich beendet... (Continuation of the article text on the right side of the page).

Fortsetzung der auf der zweiten Colonne links abgebrochenen Kriege und Eroberungen

Im Jahre 1361... (Continuation of the article text on the left side of the page).

Im Norden seit 1453.

Im Jahre 1453... (Continuation of the article text on the right side of the page).

